



## Spenden im Blick

Auf dem **Weingut Kopp** hat Ende Juni eine Spendenübergabe an die **Lebenshilfe** der Region Baden-Baden Bühl Achern in Höhe von 1.500 Euro stattgefunden. Wie das Sinzheimer Weingut Kopp mitteilte, hatte es für eine Veranstaltung von Sänger Marc Marshall im Jahr 2022 auf der Freilichtbühne in Ötigheim den kompletten Wein gesponsort. Eine gemeinsame Übereinkunft sah vor, dass das Weingut für den Weinwert eine Spende für eine wohltätige Organisation befürwortet. Als Botschafter der Lebenshilfe war es für Marc Marshall klar, dass er den Betrag der Lebenshilfe zukommen lassen möchte. Es handelt sich um einen Betrag über 1.000 Euro aus der Veranstaltung, den das Weingut mit seinem Restaurant Ebanat auf insgesamt 1.500 Euro aufgestockt hat. Die Spende wurde mit einem kleinen Sektempfang auf der Terrasse des Weingut Kopp umrahmt. Markus Tolksdorf nahm die Spende für die Lebenshilfe dankend entgegen und freut sich über das soziale Engagement der Kooperation zwischen Marshall und Kopp.

red